

„Das alles und noch viel mehr... wenn ich König*in von Chorweiler wäre!

Von Barbara Cremer

26. April 2023, 12:09

Jugendhilfe und Schule



Im April standen vier ca. 1,5m breite und 2m hohe Holz-Würfel (Cubes) auf dem Schulhof der Anna-Langohr-Schule in Chorweiler. Kinder der Grundschule sowie Jugendliche der angrenzenden weiterführenden Schulen besuchten diese Cubes, um spielerisch über das Thema Kultur in ihrem Stadtteil nachzudenken.

Ziel der „aktiven Befragung“ war es, vielfältige und kulturelle Angebote in Chorweiler zu schaffen.

"Die Aktion ist von uns ins Leben gerufen worden, um von jungen Menschen zu erfahren, was ihnen im Veedel an kulturellem Angebot fehlt", berichtete Aliena Wagner, Projektleitung KULT. (<https://kultpunkt.de/>) & Bereichsleitung Theaterpädagogik Freizeit des Theaterpädagogisches Zentrum e.V. Köln, Latibul (<https://www.latibul.de/>).

Die Cubes waren in vier Themenschwerpunkte "Aktion", "Entscheidung", "Poesie" und "Sehnsucht" unterteilt. Pädagogisch waren sie so angelegt, dass die Kinder auf spielerische Art und Weise überlegen, notieren und darstellen konnten, was sie sich in ihrem Stadtteil „wünschen“.